

丸子中学校だより



露草通信

発行：令和7年5月
文責：木次文子（教頭）
電話：42-2268

令和7年度が始まりました

晴らしい暖かな4月4日、丸子中学校第79回目の入学式が挙行されました。今年度の新入生は67名。少し大きめの制服を着た1年生の初々しい姿が輝いていました。

入学式の式辞で小山校長先生からは3つの合い言葉「あいさつ」「いのち」「学び合い」についてのお話がありました。新入生代表の立野さんからも中学校生活への決意が語られ、令和7年度の丸子中学校が力強くスタートしました。

2、3年生も気持ち新たに、丸子中学校の伝統を作っていくてくれます。



入学式 1学年職員の見学



入学式後に記念撮影



学校長式辞

朝夕の寒暖差が大きくあり、桜の満開が待ち遠しい今年の春。これからでしょうか、依田川の水が澄み、野山も麓から春色が一気に駆け上がり、生命の躍動感があふれてくる情景がとても楽しみです。

このよき日、丸子中学校学校運営委員の皆様、上田市教育委員会丸子教育事務所所長 久保田政博様のご臨席を賜り、令和七年度、上田市立丸子中学校 第七十九回入学式を挙行できますことに、心より感謝申し上げます。

六十七名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

大きな期待と少し不安な気持ちをもって今日の日を迎えたことと思います。ここ数年は、新型コロナウイルスから、お互いの**安全・健康・命を守る**ために、多くの我慢や制約の生活を送る日々が続きました。五類への移行に伴い、徐々にアフターコロナの生活に慣れてきたとはいえ、昨年度は、小学校の最高学年として学校全体をリードしてきた皆さんは、下級生に対して心を配りながら、緊張して毎日を過ごしたのではないのでしょうか。しかし、一方で、仲間と共に語り合いながら、工夫を凝らし、より良い学校生活のためにたくさんの挑戦をしてきたことでしょう。

そして、小学校を立派に卒業して、本日、新たに中学生の第一歩を踏み出しました。このように状況が変化していく時こそ「日々、私はどういう人間でありたいか」自分自身に問いかけ、一步一步自分の歩みを進めてほしい。

そして、心にある不安な思いを仲間と支え合いながら共に緩和し、

これまで以上に活気ある丸子中学校を創りあげていこう。



そのために、**新入生の皆さん並びに二年生、三年生の皆さんに力を入れたい三つの活動**を提言します。

合言葉は「**あいさつ**」「**いのち**」「**学び合い**」

一つ目、「**あいさつ**で繋がろう！」

心を通わせる温かな関係を創り上げたいと思う生徒のみなさんがとても多くいます。日常的な心温かいあいさつ・礼儀・思いやり、個人の役割と協働を通して**感謝の心**の涵養をはかり、**素敵なあいさつ**と**美しい振る舞い**で、思いが通い合う関係と環境を**創り上げたい**。

二つ目、「**いのち**を輝かせよう！」

健康で**たくましく**、**前向きに生活したい**と願う生徒のみなさんが増えています。健康的な自分の心と体づくりや防災・救急救命など**体験学習**を通してお互いの命を守る意識を高めたい。

三つ目、「**学び合い**で自ら学びを深めよう！」

思考力、コミュニケーション能力、人間力を身につけたいと願う生徒のみなさんが多い一方で、仲間に頼ることがはずかしいと思う生徒のみなさんも少なくありません。だからこそ、**学び合い**を通して、お互いの考えや気持ちを**聴き合い**、**語り合**っていきましょう。自分の問を持ち、仲間と共に様々な課題を乗り越えていく**探究ベリーマッチ**！

これまでの丸子中学校の伝統を生かしつつ、**自分たちの可能性に挑戦**し、より活気ある丸子中学校を**ともに創りあげ**、**丸子地域に貢献**していこうではありませんか。

合言葉は「**あいさつ**」「**いのち**」「**学び合い**」

さて、ご来賓の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動にご尽力を賜り、誠にありがとうございます。

今後も、一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

保護者の皆さま、お子様のご入学、誠におめでとうございます。

心よりお祝い申し上げます。お子様の立派に成長された姿を前に、喜びも一入のことと思えます。

私どもは、もとより微力ではございますが、お子様の中学校生活が、豊かで充実したものになり、未来を築く礎の三年間となるよう励んでまいります。ぜひ、子どもたちを真ん中にして、私たち大人が力を合わせて、見守り、育ちを支えていくことを、心よりお願い申し上げます。

新入生の皆さん、たった今から始まる中学校生活、自分の可能性に挑戦し、仲間と共により**素敵な丸子中学校**を創っていきましょう。皆さんの活躍を期待申し上げます、式辞といたします。

令和七年四月四日 上田市立丸子中学校長 小山 健史

今年度赴任した学校職員です～よろしくお願ひします～

今年度丸子中に赴任した職員を紹介します。

木次文子 (教頭) 組合立小海中学校より

志津由聡子 (教務2年副担) 組合立依田窪南部中学校より

齋藤亮治 (教務1年副担) 組合立依田窪南部中学校より

小山吉明 (保健体育2学年主任・2-3担任) 上田市立第五中学校より

福島敏 (保健体育1年副担) 青木村立青木中学校より

北澤明日美 (事務) 上田市立豊殿小学校より

荻原敏行 (特別支援教育支援員) 上田市教育委員会より

学校ホームページ用に加工してあります



4月の写真集



1年生 丸子公園にて



避難訓練 自分の命は自分で守る
地域の一員としても頼られる存在になろう



2年生 桜の下で❀



友と協力しての蒸しパン作りと教室掲示物づくり



3年生 修学旅行 最高の思い出ができました



保護者の皆様へ

- 丸子中学校では、「スクール・セクハラ相談窓口」「いじめをなくす相談窓口」を設置し、保健室、校長室、職員室（教頭）で対応しています。また、今年度もスクールカウンセラー訪問を月2回のペースで行います。セクハラ、いじめ、体罰、その他心配なことや悩みごと等ありましたらいつでもご相談ください。
- 毎月10日は学校徴収金の引き落とし日です。スムーズに引き落としができますよう、ご理解ご協力のほど、お願いいたします。

